

Thema: Prater Wien

Autor: Alexandra Halouska

## Hobbyfotograf porträtiert 2. Bezirk mit spannenden Motiven

# Auf Entdeckungsreise durch die Leopoldstadt

Wiener   
der Woche

Während andere mit Scheuklappen durch den zweiten Bezirk laufen, findet Philipp Schneider echte Schätze. Zwar nicht für die Geldbörse, aber fürs Auge. Mit Liebe zum Detail lichtet der 35-Jährige die Leopoldstadt auf der Fotoplattform Instagram ab.

Ein Stoppschild über einer Willkommenstafel, Mosaiksteine auf Fassaden und Geschäftsnamen aus längst vergangenen Zeiten – Schneiders Fotostrecke gleicht einem Puzzle. Bild für Bild zerlegt der Künstler die Leopoldstadt, um sie dann wieder neu zusammensetzen: „Ich liebe es, mit offenen Augen durch die Straßen zu laufen und

Gewohntes aus spannenden Perspektiven zu zeigen.“ Sein liebtes Motiv: Ein Mary-Poppins-Graffito auf einer Hauswand.

1400 Aufnahmen entstanden in nur zwei Monaten. Und es ist noch lange nicht Schluss, verrät er: „So schnell gehen mir die Motive sicher nicht aus!“ Bilder auf [instagram.com/leopoldstadt](http://instagram.com/leopoldstadt)

Alexandra Halouska



Philipp Schneider (35) zeigt seinen Heimatbezirk aus ungewöhnlichen Perspektiven.